

Cuba en Festival y Congreso Mundial del Bolero



La Habana, 15 ago (RHC) Los cantantes cubanos María Elena Pena, Daniel Herrera y Camilo Mederos participarán en el Festival y Congreso Mundial del Bolero que se desarrollará en la Ciudad de México del 25 al 28 de agosto.

Informa el diario Granma que al evento también asistirán intérpretes de Panamá, Paraguay, Colombia, Ecuador, Venezuela, España y Argentina.

Igualmente confirmaron su presencia músicos de Nicaragua, Costa Rica, Estados Unidos, Chile, Ucrania y Brasil y del país anfitrión, quienes serán acompañados por la Orquesta Mexicana del Bolero, todos bajo la dirección artística del cantante mexicano Rodrigo de la Cadena, habitual en los Festivales Bolero de Oro que organiza Cuba.

El certamen, convocado por el Instituto de Preservación y Fomento del Bolero en México, incluye las Galas-conciertos, los días 26, 27 y 28, en el Gran Teatro de la Ciudad, Esperanza Iris, mientras el evento teórico sesionará en la sede de la Sociedad de Autores y Compositores de México.

Durante el encuentro se realizarán mesas de análisis con las comunidades de portadores del patrimonio, para buscar elementos que se integren al expediente de postulación del Bolero como Patrimonio Cultural Inmaterial.

El Festival y Congreso Mundial del bolero estará dedicado a Armando Manzanero, Lucho Gatica y Marco Antonio Muñoz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/102857-cuba-en-festival-y-congreso-mundial-del-bolero>



Radio Habana Cuba